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С 3-го по 4 ноября 2016 года в Израиле, в 
Иерусалиме, в отеле «Ramat Rachel» проходил 
пасторский семинар, организованный «Кристал 
форумом» (Ассоциацией пасторов Израиля).
В семинаре участвовали многие пасторы 

из России, Украины и Кыргызстана, а также 
местные  израильские  пасторы.  Роза  Хан , 
лидер  г руппы  прославлени я  Комите та 
исполнительских  искусств ,  пела  песни 
прославления на трех языках – на иврите, 
русском и английском. А танцевальная группа 
«Сила» своим высоким мастерством растрогала 
сердца присутствующих. 
Преп. Суджин Ли, президент Пасторской 

ассоциации Центральной церкви «Манмин», 
проповедовала о местах из Библии, понять 
которые не просто. 
Она объяснила духовное значение сложных 

библейских отрывков, в которых говорится 
о «первом чуде Иисуса, когда Он превратил 
воду в вино в Кане»; о том , «как обрести 
жизнь вечную, вкушая Плоть и Кровь Сына 
Человеческого»; «как есть агнца»; что значит 
«Царство Небесное силою берется» и «пророки 
погибают  в  Иерусалиме». Эти  проповеди 

помогли пасторам понять глубокий духовный 
смысл некоторых мест из Библии.
Когда она помолилась с платком, пасторы 

стали каяться в том, что их наставления не 
подкреплялись делами. Они приняли решение, 
поступая по Слову Божьему, стать образцовыми 
пасторами.
Один из них сказал: «Это потрясающе, что 

д-р Джей Рок Ли получает толкование сложных 
мест из Библии и потом разъясняет их другим. 
Я буду дорожить Словом Божьим и горячо 
молиться о своем обновлении в пасторском 
служении». 
Приехать в Украину и провести там семинар 

преп. Суджин Ли попросили епископы этой 
страны. Д-р Андре Гасиоровски сказал, что и он 
хочет пригласить ее в свою страну, в Польшу, и 
провести там крусейд. И он также пригласил ее 
приехать в 2017 году на праздничные торжества 
по случаю 70-летия независимости Израиля. Их 
организовывает коалиция «Рука помощи» при 
поддержке Израильского правительства. 
Утром 5 ноября преп. Суджин Ли поделилась 

посланием «Притча о десяти девах» в церкви 
«Дух жизни» города Назарета (пастор Сергей 

Бочарников), а затем, на служении в Тель-
Авиве, в церкви «Пойдите и увидите» Манмин 
(пастор Тоши Муленга), она проповедовала на 
тему «Обрести жизнь вечную, лишь вкушая 
Плоть и Кровь Сына Человеческого».

2 ноября «Кристал форум» отмечал свою 
8-ю годовщину. Израильские пасторы теряли 
влияние в своей стране и отчуждались от 
общества из-за иудеев, которые не принимают 
Иисуса Христа своим Спасителем. А между тем, 
активное и непрерывное служение, которое, 
начиная с 2007 года, д-р Джей Рок Ли проводил 
по всему Израилю, ободрило их и придало 
им духовное мужество. Создание «Кристал 
форума» стало результатом этого. 
Позже ,  в  2009 году,  они  организовали 

Объединенный  израильский  крусейд ,  на 
котором д-р Джей Рок Ли был спикером. Они 
проводят множество мероприятий, в числе 
которых фестиваль «Crystal Music», детские и 
юношеские лагеря. Их души пробудились, они 
пригласили преп. Суджин Ли и организовывали 
пасторские семинары. Евангелие святости 
обновило их, и они на себе испытали силу 
Божью. 

Пасторский семинар 2016 года в Израиле
с участием пасторов из России, 

Украины и Кыргызстана 

Притом, что израильские пасторы очень гордятся тем, что служат в Израиле, там, где родился Спаситель Иисус, некоторые из них с сердцем, жаждущим познания 
Евангелия cвятости, приглашают преп. Суджин Ли проводить пасторские семинары. Это действительно необычно (фото 1). И это стало возможным, потому что они умеют 
слушать глубокие духовные послания, которые больше нигде не услышать, и потому что они стали свидетелями чудес и знамений (фото 2 – пасторский семинар; фото 3 и 
4 – служение исцеления). 
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Иисус оставил после себя несколько фраз, 
которые Он произнес прямо перед тем, как 
испустить Свой дух на кресте. Они известны как 
«семь последних слов на кресте». В этом номере 
вы найдете толкование на первые два слова.  

Первое слово: «Отче! прости им, ибо не 
знают, что делают».     
Иисус, Сын Божий, был подвергнут жестокому 

наказанию, Он был распят на кресте из-за наших 
грехов. Иисус прошел через многие страдания 
и  скорби ,  приняв  смертную  ка знь  за  все 
человечество. Не зная об этом, римские солдаты 
и народ Израиля относились к Нему, распятому 
на кресте, презрительно и пренебрежительно, 
т а к ,  буд т о  бы  Он  д е й с т в и т е л ьно  бы л 
преступником. 
Но  Иисус  не  просто  молча  страдал ,  Он 

молился о том, чтобы Бог простил каждого из 
тех, кто требовал Его смерти. Помните, эта 
молитва не только о той толпе людей, которая 
присутствовала на месте распятия Иисуса; эта 
молитва также о людях, которые пребывают 
во тьме. Молитва Иисуса с любовью – главная 
причина, по которой многие люди сегодня могут 
получить спасение. 
Непорочный, Кто в последние мгновения 

Своей жизни на кресте молился с любовью за 
грешников, желал, чтобы все дети Божьи сегодня 
любили и прощали людей. Поэтому Он учил нас 
молиться так: «И прости нам долги наши, как и 
мы прощаем должникам нашим» (От Матфея, 
6:12). Даже тогда, когда нас незаслуженно гонят, 
Иисус не желает, чтобы мы отвечали на это со 
злостью и враждебностью; напротив, мы должны 
относиться к гонителям нашим с благостью (От 
Матфея, 5:44-45). 
Таким образом, чтобы походить на Христа, 

Который любил грешников, распинавших Его 
и насмехавшихся над Ним, мы должны любить 
своих братьев и сестер, любить и прощать даже 
своих врагов.

Второе слово: «Истинно говорю тебе, ныне 
же будешь со Мною в раю». 
По обе стороны от Иисуса были распяты 

преступники. Один из них насмехался над 
Иисусом ,  другой  же,  упрекнув  его  за  это, 
взмолился перед Иисусом: «Помяни меня , 
Господи, когда приидешь в Царствие Твое!» На 
что Иисус ответил преступнику обещанием: 
«Истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною 
в раю».
Большой духовный смысл заключен и во 

втором слове. Во-первых , тут речь идет о 
Рае Царства Небесного. Во 2-м послании к 
Коринфянам, 12:2-4, апостол Павел написал, 
что «восхищен был до третьего неба... в рай 
и слышал неизреченные слова». Во многих 
других частях Библии, включая Книгу пророка 
Неемии , 9:6, мы находим такие слова , как 
«небеса, небеса небес», «высшие небеса» и так 
далее. Кроме плотских небес (неба), которое мы 
видим невооруженным взглядом, есть Небеса 
духовного пространства (3-я кн. Царств, 8:27; 
Псалом, 67:34). 

 «Третье небо», в котором Царство Небесное, 
разделено на Небесные обители, включая Рай, 
куда был восхищен апостол Павел, а также город 
Небесный Иерусалим, описанный в Откровении, 
21:10-11. Новый Иерусалим находится на самом 
высоком уровне Небесного Царства , и его 
обитателями будут те, кто уподобился Господу, 
полностью отбросил все грехи и зло и был 
верным во всех аспектах жизни.
Разбойник, который получил спасение, будучи 

распятым рядом с Иисусом, принял Господа 
незадолго до своей смерти. Так что времени 
очистить свое сердце от грехов и зла у него не 
было, он не сделал ничего, чтобы показать свою 
верность Господу, и ему едва удалось получить 
спасение. Такие люди окажутся в Раю, в самой 
низшей обители Небесного Царства. Между Раем 
и Новым Иерусалимом есть множество обителей 
разного уровня, и место обитания каждого 
человека будет определяться соответственно 
степени его освященности, веры и верности. 
Небесное  Царство  разделено  на  многие 

места  обитания  разного  уровня ,  которые 
соответствуют справедливости Божьей, Того, 
Кто дозволяет каждому человеку пожать то, 
что он посеял в этом мире, и воздает каждому 
по делам его. Другими словами, Небесные 
обители будут различаться в зависимости от 
того, насколько каждый человек, очистившись 
от греха, уподобился Господу. К тому же, слава, 
награды ,  радость  и  величие,  уготованные 
каждому жителю Небесной обители, тоже не 
будут одинаковыми. 
Вот поэтому в 1-м послании к Коринфянам, 

15:41, говорится: «Иная слава солнца, иная слава 
луны, иная звезд; и звезда от звезды разнится 
в славе». Имея истинную веру, человек должен 
стремиться обрести лучшую Небесную обитель. 
Согласно написанному в Евангелии от Матфея, 
11:12, где говорится, что «от дней же Иоанна 
Крестителя доныне Царство Небесное силою 
берется, и употребляющие усилие восхищают 
его», чем больше каждый из нас побеждает врага 
дьявола и грех и уподобляется Господу, тем 
лучше будет наша Небесная обитель, в которую 
мы войдем и будем жить.
Если допустить, чтобы на Небеса проникли 

такие грехи, как зависть, ревность, осуждение, 

обвинение, ненависть, предательство, обман, 
жадность, вспыльчивость, прелюбодеяние, и 
тому подобные, то Небеса не будут непорочным 
и радостным местом обитания. Так что, имея 
грех и зло в своем сердце, мы не сможем войти в 
Царство Небесное. Возделывание своего сердца 
благостью и духом открывает доступ на Небеса. 
Более того, в каждом месте обитания соберутся 
и будут жить те, кто в равной мере возделали 
свое сердце благостью и духом. Ведь и в миру 
намного приятнее работать и жить с людьми 
одинаковой возрастной группы или схожих 
характеров. И на Небесах тоже будет намного 
комфортнее и радостнее, если люди одного 
уровня освященности, веры и степени сходства с 
Господом будут жить вместе. 
Иисус сказал разбойнику, распятому рядом с 

ним: «... ныне же будешь со Мною в раю». Это не 
означает, что Иисус будет обитать в Раю вместе 
с разбойником. Иисус сказал это разбойнику, 
потому что Он – Господин всех Небесных 
обителей, и это Он управляет ими после Своего 
воскресения и вознесения.
И  еще:  «ныне» – не  значит,  что  Иисус 

отправился в Рай в день Своего распятия. Так 
как разбойник стал чадом Божьим, приняв 
спасение по вере, Иисус говорит ему, что с этого 
момента Он будет с ним везде. Таким образом, 
с того дня, когда мы принимаем Господа и 
получаем спасение, наш Господь помнит о нас и 
Он всегда с нами. 
Куда  же  отправился  Иисус  в  тот  день,  в 

пятницу, когда Он умер на кресте? В Евангелии 
от Матфея, 12:40, говорится: «...так и Сын 
Человеческий будет в сердце земли три дня и три 
ночи»; а Послание к Ефесянам, 4:9, напоминает 
нам, что Иисус «нисходил прежде в преисподние 
места земли». 1-е послание Петра, 3:19, также 
говорит нам, что «Он и находящимся в темнице 
духам, сойдя, проповедал». Помните, что, после 
того как Иисус испустил дух на кресте, Он не 
в Рай отправился, а «находящимся в темнице 
духам, сойдя, проповедовал». Здесь говорится 
о «духах» в темнице, что относится к тем, кто 
мог получить спасение, однако умер до того, как 
Иисус, приняв крестные муки, стал Спасителем.

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  до 
самого последнего мгновения Своей жизни в 
этом мире, Иисус молился с любовью за все 
человечество, и Он посеял надежду на Небеса 
в сердце разбойника, который принял Его. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы каждый из вас 
обрел лучшую Небесную обитель силою, более 
глубоко осознав Его любовь. 

«Отче! прости им, ибо не знают, что делают» (От Луки, 23:34).
«Истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю» (От Луки, 23:43).  

Последние семь слов
Иисуса на кресте (1)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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До того как я принял Господа, 
у  меня  не  ладились  дела .  Я 
старался заработать денег, но в 
результате оказывался в долгах.
Я думал, что все изменится 

к  лучшему,  если  я  пойду  в 
церковь, и попросил свою сестру, 
которая жила в Сеуле, найти 
мне церковь. В апреле 2003 года 
я стал посещать церковь Похан 
Манмин. 
Несколько лет назад пресса 

р а с п р о с т р а н и л а  л ож н у ю 
информацию о Центральной 
церкви  «Манмин», поэтому 
некоторые  люди  пыта лись 
о с т а нови т ь  мен я .  Но  моя 
с е с т ра ,  ко тора я  посеща ла 
другую церковь, сказала, что 
была  в  Центральной  церкви 
«Манмин» несколько раз. Она 
утверждала, что старший пастор 
д-р Джей Рок Ли – хороший 
пастор, и церковь переживает 
п р о б у ж д е н и е ,  н е с м о т р я 
н а  лож н ую  и нфо рм а ц ию , 
ра сп ро с т р а н яем ую  о  ней . 
Она  по с ов е т ов а л а  мне  не 
беспокоиться об этом. 
После этого я увидел д-ра Ли 

во сне, в котором он держал мою 
сестру за руки и благодарил 
ее. Я слушал его проповеди, а 
его внушающие доверие дела 
растрогали  мое  сердце.  Его 
мощная работа вселила в меня 
веру в существование Небес 
и  ада .  Я  начал  молиться  за 
спасение членов моей семьи.
В течение семи лет я старался 

евангелизировать их, но никто 
из  них  не  пришел  к  Богу.  Я 
старался обновиться сам, потому 
что старший пастор учил, что 

я должен жить во Свете, если 
хочу евангелизировать других. 
В 2010 году я начал работать 

в страховой компании «Lime» и 
получил столько благословений, 
что  мог  давать  десятины  в 
ра змере  тыся чи  дол ларов . 
Изменения, которые произошли 
в о  мне ,  и  бла г о с лов ен и я , 
которые я получил, изменили 
о тношение  моей  с ем ьи  ко 
мне. Моя жена даже увидела 
во сне старшего пастора. Она 
почувствовала любовь Бога и 
полностью изменилась. 
Во сне она плакала. А старший 

пастор подошел к ней и сказал, 
чтобы  она  плакала  столько, 
сколько ей хочется. Он покрыл 
ее голову белой льняной тканью 
и смотрел на нее. После этого 
она стала меняться в Господе 
и  евангелизировала  многих 
членов семьи и родственников. 
По с л е  мол и т вы  с т а рше г о 
пастора о евангелизации семьи, 
мои  родители ,  семья  моего 
брата, семья моей невестки – все 
пришли к Богу.
Вскоре после этого мой отец, 

посетив  церковь ,  переста л 
следовать обрядам предков и 
выбросил  все  инструменты 
и  мебель,  имеющие  к  этому 
отношение. Он стал водить в 
церковь и моего брата. 
Мой  бр а т  Джу н  Ку  Ким 

бросил курить сразу же после 
посещения церкви и получил 
исце лен ие  о т  па н и че ск и х 
атак. Ему приходилось ходить 
каждые три месяца в больницу 
и  принимат ь  лекарс т ва  от 
гепатита  В ,  однако  он  был 

исцелен от этой болезни и стал 
здоров. 
Его  жена  из -за  проблем  с 

желудком не могла нормально 
есть; теперь она исцелилась от 
этого. Моя мать была исцелена 
от болезни сердца, хронического 
дерматита и микоза . У моей 
жены прошли боли в спине, а у 
сына – вывих лодыжки. 
Благословение исцеления и 

обновления  также  получила 
и  семья  моей  супруги .  Моя 
теща  исцелилась  от  г рыжи 
м е ж п о з в о н к о в о г о  д и с к а 
поя сн и ч но г о  о тд е л а ;  мой 
шурин исцелился от стеноза 
позвоночного канала и тяжелого 
микоза; у сестры моей жены 
прошла  боль  в  запястье  и  в 
спине, а сын Джун Геон перестал 
играть в компьютерные игры 
после того, как увидел во сне, 
как из его головы выползают 
пауки. Теперь он хорошо учится 
и регулярно посещает церковь. 
Санг Юк, старший сын сестры 
моей  жены ,  был  исцелен  от 
г а ймори т а  и  с т а л  хорошо 
видеть. Обычно он дремал во 
время служения, но, после того 
как он почувствовал любовь 
пастыря ,  в  нем  произошли 
изменения. Он перестал играть 
в компьютерные игры и стал 
садиться на переднее сиденье во 
время службы. Наша семья была 
переполнена свидетельствами. 
Более всего я благодарен Богу 

за то, что у членов моей семьи и 
у всех моих родственников есть 
надежда на Новый Иерусалим 
и  о н и  с ч а с т л и в о  ж и в у т , 
объединенные в Господе. 

«Моя семья благословлена ответами 
на молитвы и благословениями!»

Диакон Джун Вун Ким (46 лет), 
президент Мужской миссии, церковь Похан Манмин

Старшая диаконисса 
Хён Хо Парк (60 лет), 

лидер Комитета волонтеров 

«Я была исцелена 
от артрита и 

больше проблем в 
моей жизни нет!»

С  того  времени  как  я  начала 
работать в Комитете волонтеров 
в  2 0 0 6  г о д у ,  у  м е н я  в н о в ь 
нормализовался сон! И даже после 
больших событий, прошедших в 
церкви, я чувствовала себя хорошо. 
До того как я стала волонтером, я 
страдала артритом, однако через 
шесть месяцев, после того как я 
с радостью начала волонтерскую 
работ у,  я  исцелилась  от  э той 
болезни. Кроме этого, Бог исцелил 
меня от всех других недугов, и я 
стала здорова. 
В будние дни я заказываю редис, 

анчоусы  и  зеленый  лук ,  чтобы 
в воскресный день приготовить 
лапшу на обед для членов церкви. 
В пятницу утром я мою продукты 
д л я  при го товлени я  лапши .  В 
субботу вечером я распределяю 
подготовленные  ингредиенты 
и  волонтеры  относят  их  во  все 
кафетерии. После первого утреннего 
воскресного служения, мы готовим 
суп-лапшу для детской воскресной 
школы. 
В  Д е н ь  Б л а г о д а р е н и я ,  в 

Пасхальное  воскресенье  и  дни 
празднования годовщины церкви 
работы гораздо больше, однако я 
только благодарна за это. 
В моей жизни было много забот 

и проблем, а теперь у меня есть 
дом, где я живу, и ничто не может 
заставить  меня  волноваться .  С 
радостью делают свою работу и 
другие волонтеры. 

Слева  на  переднем  плане :  брат  Донг  Ху  Ким ,  свекор  его  брата ;  Джун  Геон  Чой ,  племянник ;  диаконисса  Сундо 
Ким, мама; младшая диакониса Сойя Ким, свекровь; сестра Дае Ким, дочь; диаконисса Каюн Га Парк, жена. На 
заднем плане: диаконисса Рани Ким, жена брата; диакон Джун Ку Ким, брат; брат Сунг Вон Чой, муж сестры жены; 
диакон Джун Вун Ким; брат Дон Хо Ким, племянник; брат Дабин Ким, сын; брат Санг Юк Чой, племянник; младшая 
диаконисса Каюн Хва Парк, сестра жены. 



Старшая диаконисса Мун Хи Чой (47 лет), администратор Комитета 
по приему гостей, Центральная церковь «Манмин»

«Так как я преданно тружусь, Бог взял 
на себя ответственность за мою жизнь»
Я  выш л а  з а м у ж  в  19 9 5  г од у  и 

забеременела. Но врач сказал, что у меня 
большое уплотнение в яичнике, которое 
может давить на ребенка, и это создаст 
проблемы.  Перед  операцией  я  очень 
нервничала и позвонила своей двоюродной 
сестре. Она повела меня в Центральную 
церковь «Манмин». Я стала посещать 
церковь и взяла молитвенный обет. В это 
время президент Молитвенного центра 
«Манмин» г-жа Бокним Ли помолилась за 
меня, и я увидела во сне старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, ободрившего меня. Я 
была убеждена, что получила ответ, и я 
родила здорового сына. 
С сердцем, благодарным за благодать 

Б ож ью ,  я  п р и н я л а  н а  с е б я  р я д 
обязанностей, данных мне Богом, и изо 
всех сил старалась исполнить их. На 
воскресном утреннем служении я делала 
работу  ашера ;  во  время  обеденного 
перерыва  я  исполняла  обязанности 
президента своей миссии; в помещении, 
где собирались люди перед вечерним 
служением, я была администратором, а 
кроме того я – член хора «Шалом». 
Я испытываю гордость за свою церковь 

и служу в качестве администратора во 

время визитов иностранных гостей.
Я ошибочно полагала, что делаю все 

хорошо, и не видела своих недостатков. 
Бог Любви дозволил мне обнаружить их в 
себе через испытания и благословил меня 
возможностью обрести сердце духа.
Мой  муж ,  диакон  Сун  Вук  Хван , 

получил повышение по службе, а мой сын 
Юджин, как лучший студент, был принят 
в университет Ханянг, на инженерный 
факультет. Я воздаю благодарность и 
славу Богу, Который всегда направлял 
м е н я  н а  п у т ь  б л а г о с л о в е н и й  и 
процветания. 

Многие члены церкви с радостью исполняют свои обязанности, 
работают добросовестно, с верой и надеждой, чтобы обрести сердце Господа 
и стать истинными детьми Божьими. Предлагаем вам несколько свидетельств. 

«Я восстановился после инсульта и стал настолько здоровым, 
что могу быть волонтером для Царства Божьего!»

В феврале 1998 года у меня парализовало 
правую руку. Я обратился в госпиталь и узнал, 
что у меня цереброваскулярное заболевание. 
У меня развился паралич правой стороны 
тела. Мне пришлось оставить работу и сидеть 
дома. В мае 1998 года старейшина Кью Донг 
Ли, мой давний друг, неожиданно навестил 
меня и сказал, чтобы я следовал за ним. И я 
посетил специальное собрание пробуждения 
Центральной церкви «Манмин».
Послания д-ра Джей Рока Ли и его любовь 

к Богу позволили мне больше узнать о вере. 
Вскоре я сумел бросить курить и пить, чего 
я не мог сделать долгое время. Я получал 
молитву старшего пастора о больных во время 
каждого служения, и у меня прошел паралич, 

я полностью исцелился. 
Так как я был благодарен Богу, я думал о том, 

что я могу сделать для Него. Меня спросили, 
могу ли я стать членом волонтерской группы 
«Манмин». Я согласился, и с того времени я 
по воскресеньям просыпаюсь в 4:00 утра и иду 
в церковь. По пути в Гуродонг из моего дома в 
Пучхоне, в провинции Кенгидо, я чувствовал 
себя таким счастливым.
В церкви я устанавливаю большой котел, 

чтобы сделать бульон, а также мою миски. 
Потом  я  мою  посуду  после  воскресного 
утреннего служения и помогаю членам церкви 
в инвалидных колясках , провожая их до 
церковного автобуса. Я убираю в святилище 
и посещаю молитвенное служение Даниила 

с 9:00 до 11:00 вечера . После того как я 
заканчиваю, около 11:00 вечера, я иду домой, 
но чувствую себя хорошо и 
радостно. 
С  т е х  п о р  к а к  я  с т а л 

волонтером , прошло десять 
ле т .  Пара лич ,  вызванный 
и н с у л ь т о м ,  у 
меня  прошел ,  и 
я стал здоров. Я 
д а ж е  п о л у ч и л 
ф и н а н с о в ы е 
благословения . 
И  в с е  э т о  – 
п о  б л а г о д а т и 
Божьей. 

Старшая диаконисса Миок Ох (47 лет), 
лидер команды стилистов Центральной церкви «Манмин» 

Диакон Юи Хван Нох (62 года), волонтерская группа «Манмин», Центральная церковь «Манмин»

«Я получила благословения в духе с 
избытком, исполняя свои обязанности»
Когда я жила в Кении, я шесть лет 

посещала церковь Найроби Манмин. Я 
участвовала в Объединенном крусейде 
д-ра Джей Рока Ли в Уганде и Кении 
и была свидетелем того, как многие 
люди исцелялись от своих болезней 
силой Божьей. 
Я возвратилась из Кении в 2004 

году. После того как я исцелилась от 
болезни желудка по молитве д-ра Ли, 
я стала больше доверять церкви. В это 
время я руководила парикмахерской 
и добровольно помогала с укладкой 
волос и макияжем членам церкви, 
участвующим в программах GCN.
В настоящее время, при поддержке 

пастора Хиджин Ли – председателя 
Комитета исполнительских искусств, 
была  создана  команда  стилистов. 
Ч и с л о  в о л о н т е р о в  с т а б и л ь н о 
возрастает, и сейчас в команде уже 
26 человек. Они помогают ведущим 
служения поклонения, ведущим GCN в 
их выступлениях. 
С течением времени, члены команды 

возрастают  в  вере  и  принимают 
благословения  в  духе .  Исполняя 
с в ои  о б я з а н но с т и ,  я  д о с т и г л а 

освящения сердца, почувствовала себя 
защищенной и стала здорова. 
К  тому  же  мои  родители  тоже 

пришли в церковь. Мой отец, диакон 
Се Бок Ох, был исцелен от воздействия 
дефолиантов, а моя мама, диаконисса 
Сеон Бун Ём, исцелилась от ангины 
и болезни сердца. Они живут, полные 
надежд на Небеса. 
Я  во з д аю  в сю  бла г од арно с т ь 

Богу Любви, а также передаю свою 
благодарность старшему пастору за то, 
что он наставляет меня словом жизни. 

«Я благодарен за возможность 
воздать Богу за Его благодать!»
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